

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

Hay que sacudir la indiferencia

La comuna no debe de volver a manos de politiqueros ni de ninguna familia

Dijimos ya varias veces que el pueblo de Posadas ante hechos que muy de cerca le atañen, no debe de mostrarse indiferente, no debe permanecer impasible.

La administración comunal puesta hoy en manos de gente honesta, en manos de gente que sabe respetar los intereses del pueblo confiados a su custodia, que sabe despojarse del yo personal, para atender el yo de la colectividad y que supo desalojar de la comuna la politiquería y los intereses de familia, debe ser continuada por la misma ruta. De nada serviría haber luchado por el triunfo de una causa que se creyó justa y abandonarla luego a las contingencias del azar.

Sabemos y es por esto que pedimos al pueblo que sacuda su indiferencia, que no faltan los que desean apoderarse de la comuna para exprimir el jugo de sus tórculos como lo hicieron anteriormente, que no faltan los que anhelan volver a la comuna para dar satisfacción a ambiciones y egoísmos contenidos hoy por la voluntad de personas que no toleran los turbios enjuagues.

Y como sabemos esto y como hemos sido los que desde las columnas de este diario batallamos más que nadie por la restitución de la comuna a las

manos del pueblo, es que venimos de nuevo a llamarlo al cumplimiento de un deber, a invitarlo a sacudir su indiferencia. Cuando determinados valores morales se ponen en juego, cuando vemos surgir en la palestra desechos y enconos producto de la ambición, adivinamos la finalidad que se persigue y nos damos cuenta de qué los desalojados, los desprendidos de la tórcula comunal, luchan agarrándose de todos los medios para volver a prenderse de nuevo.

No hace falta ser muy psicólogo, para apreciar el ritmo que mueve en conjunto a determinados elementos, pues, es bien conocido su origen y son bien conocidas sus intenciones.

Y el pueblo que ha sufrido las consecuencias de una explotación desenfrenada, que ha sufrido las consecuencias de regímenes en pugna con normas de moral y de decencia, que ha soportado sobre sus espaldas las consecuencias de tal desbarajuste, debe estar de pie para impedir que nadie vuelva a usufructuar su sudor en beneficio propio.

Conviene entonces estar alerta y evitar ser sorprendidos por quienes desde el escondite don ruman sus desventuras, tratan de atizar el fuego para buscar el calor de las brasas que los tonifique y los alivie...

La langosta en Bompland

¿Se les ayuda a los colonos?

Hace algunas semanas dimos la noticia, de que una gran mancha de langosta había invadido la colonia Bompland en la zona de la Picada de San Javier destruyendo todas las plantaciones. Los colonos solicitaron ayuda, pidieron que las autoridades nacionales no los dejaran abandonados pero hasta ahora nada al parecer se les ha contestado.

¿No se les ayudará tampoco en esta emergencia? Si así sucediera, si el gobierno y sus encargados hacen oídos sordos, será cuestión de pensar que ni en los momentos difíciles, los colonos tienen quien se acuerde de ellos. Y se evidenciará una vez más que si la colonización en el territorio sigue en estado embrionario, el único responsable es el gobierno de la nación que nunca supo tutelarla.

El dirigible «El Plata»

Después de largas gestiones iniciadas por la división de vocación naval, que dirige el capitán de fragata Gregores, el Poder Ejecutivo autorizó la adquisición en 160.000 pesos del dirigible «El Plata», la nave aérea italiana que hacía sus salidas desde su estación en Rivadavia.

Previendo esa compra desde que se iniciaron las experiencias de navegación aérea, el personal de oficiales y suboficiales especialistas de la armada, practican casi diariamente el manejo del dirigible, estudiando lo relacionado con sus maquinarias, en forma que, inmediatamente, pueden armarlo, desarmarlo y navegar con tripulación argentina.

El dirigible «El Plata», construido en los talleres aeronáuticos de Roma con destino a servicio de exploración de la armada italiana, es el tipo semirrigido, de un largo de 60 metros, 18 de altura y 3.600 metros cúbicos de capacidad dentro de su envoltura. Puede trasportar hasta 9 pasajeros además de los pilotos y mecánicos, desarrollando en vuelo normal 90 kilómetros por hora y mantenerse en el aire de 18 a 20 horas, según los datos suministrados por los ingenieros que lo trajeron al país es de una absoluta seguridad, pues en el caso de que dejaran de funcionar sus motores, puede mantenerse en el aire sin ningún peligro, buscando lentamente el punto para su descenso. Si éste fuera sobre el río, tiene anclas para ser fondeadas lo mismo que un buque.

Complementan su dotación una estación radiotelegráfica de 300 kilómetros y dos secciones de fotografía y aerología.

En cuanto al material estable, consta de un gran cobertizo para alojar al dirigible, de 60 metros de largo, 25 de alto y 20 de ancho y un material de mecánica apropiado.

Liga P. Argentina

Brigada POSADAS

Hoy a las 5 y 30 de la mañana, se solicitó de la casa Nuñez, Gibaja, Martínez y Cia., dos foguistas para reemplazar a los de igual categoría del renolador «Río Mito», llenando dichas vacantes con los foguistas, Antonio Cáceres y Epifanio Mejera.

Unión Vecinal

Elecciones del 20 de Noviembre

Candidatos a Concejales:

Carlos Jacobsen--Antoni Bausset

Proclamados públicamente por el pueblo en una solemne asamblea. Dar su voto por ellos, equivale a asegurar la administración comunal en manos de gente honesta que sabe tutelar con imparcialidad y sin distinciones los intereses colocados bajo su custodia. Ya sabe, pues, el pueblo por quien debe dar su voto.

La cura de la avariosis

Modesto, como sabio que es, el doctor Roux se apresuró días pasados a desvirtuar la versión que lo presentaba como autor de un método para curar radicalmente la avariosis.

Su gesto corrió el velo que cubría una serie de experimentos interesantes y que de tener el éxito que prometen y que merecen, significarían para la humanidad entera una conquista incomparable.

Sería torpe insistir sobre las consecuencias desastrosas que trae consigo la sífilis. El porcentaje mayor de los asilados en los manicomios, de los pensionistas de los establecimientos carcelarios, de los degenerados, son o descienden de avariosis.

Aquel que halle la forma de librar a la humanidad del flagelo, el que establezca la forma eficaz de combatir al terrible espiroqueta, llámese como se llame, este, merece el aplauso y la gratitud de todo el mundo civilizado.

Porque no sólo desde el punto de vista científico las investigaciones de Pournier y Guenot, tienen importancia enorme. Para la profilaxis social sería de incalculable valor el descubrimiento.

Confiamos, pues, en beneficio de todos, que las esperanzas que permiten abrigar los experimentos hechos hasta ahora puedan convertirse en breve una hermosa realidad.

Asociación Regional Boy Scouts Argentinos

Hoy si el tiempo lo permite la compañía de Boy Scouts realizará una excursión a pie hasta el vecino pueblo de Candelaria, donde se llevará a cabo un encuentro de fútbol entre el equipo de esta institución y un cuadro de esa. Acompañando al cuerpo irá el maestro de Scouts Pedro Labat quedando citados los Scouts para las 17 horas en la plaza de ejercicios para partir a las 18 horas.

Estudio Jurídico

DR. ROBERTO MARTÍ
ABOGADO

DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

R. MARIANO LÓPEZ

PROCURADOR
ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS
DEFENSAS, SUCESIONES
CONVOCATORIAS, CONCURSOS CIVILES Y COMERCIALES

EJECUCIONES
INVENTARIOS, PARTIDAS Y PARTICIONES

MATRÍCULAS Y EXHORTOS
CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES
ARREGLOS DE TÍTULOS, MENSTRAS
ADMINISTRACIÓN DE BIENES
COBRANZAS

Escritorio: Calle Bolívar N. 278
POSADAS - MISIONES

El correo local sigue

siendo una calamidad

Otro hecho que lo atestigua

Es ya moneda corriente en la opinión pública, que el correo local es una calamidad, que el jefe de la repartición nunca está en su puesto y que las oficinas marchan en el más absoluto desorden.

Las quejas que se formulan a diario son testimonio elocuente de que no exajeramos nuestras aseveraciones. Un hecho ocurrido ayer pone sobre el tapete el desquicio de que hablamos. El vapor de Corrientes atracó a nuestro puerto a las 16 y 30 horas de ayer y la correspondencia que trajo no había sido repartida hasta hoy a las 9.

¿Que significa eso? ¿Que patentizado ese abandono? ¿Que cosas del correo se hallan en manos de quien no las entiende, de quien no sabe cumplir con su deber.

NOVEDADES

En libros de los más afamados autores y últimas ediciones llegadas de Europa, recibió la acreditada Librería del Colegio. Hay en literatura, arte, ciencia, poesía y teatro, de lo más selecto. Novelas para todos los gustos.

Casa Absi

Colón y Belgrano A una cuadra del Colegio Nacional

¿QUERRES COMPRAR BARATO?

Acudid a esta casa, donde encontraréis artículos nuevos y a precios nunca vistos. Visitenos, en la seguridad, de que encontrará algo que ha de convenirle e interesar. Casa inaugurada el 15 de Agosto, este solo dato basta para convencer que hay que vender barato.

TUFI ABSL



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MIEMBROS

TELEGRAMAS

BUENOS AIRES Noviembre 5.—Contina lo que se esperaba aun no apareció el decreto designando a los nuevos directores del Banco de la Nación.

BUENOS AIRES, Noviembre 5.—Los doctores Cantillo y Solanet, candidatos a la gobernación bonaerense, están siendo objeto de las mayores demostraciones en su gira a través de la provincia.

BUENOS AIRES, Noviembre 5.—Los radicales de Córdoba todavía siguen insistiendo en el pedido de intervención. El Dr. Elpidio González bajará de nuevo a esta capital a conferenciar con el presidente de la república.

BUENOS AIRES, Noviembre 5.—Dase como posible la proclamación de la candidatura de Dr. Naón a la futura presidencia por elementos de la concentración. Los que cuentan con más probabilidades son el nombrado y el doctor Cárcano.

BUENOS AIRES, Noviembre 5.—Dicen de Santa Cruz que debido a la actitud bérgica de la policía se ha logrado calmar la excitación reinante entre el elemento obrero. Los patrones accedieron a parte de las mejoras que se solicitaban.

BUENOS AIRES, Noviembre 5.—El senador Benito Villanueva todavía no dió su asentimiento pa-

ra que su nombre sea proclamado candidato a la gobernación de Mendoza.

ITALIA
ROMA, Noviembre 5.—Noticias de Turin informan que los elementos extremistas organizan una gran manifestación de protesta contra la condena de Sacco y Vazentti por los jueces norteamericanos. Dicho acto se realizará con el concurso de todos los elementos de ideas avanzadas.

ESPAÑA
MADRID, Noviembre 5.—El gobernador del Melilla general Calvo Sotillo de Albuquerque manifestó a un periodista que la situación de España en Marruecos, es ahora mejor que hace varios años. Dijo que la forma en que se desarrollaban las operaciones permitan esperar una pronta conquista del territorio marroquí confiado a la dominación española.

INGLATERRA
LONDRES, Noviembre 5.—Los diarios comentando la conferencia del primer ministro Lloyd George en la reunión para tratar la cuestión irlandesa, manifiestan que es una pieza de gran valía y que las declaraciones personales del primer ministro influirán poderosamente en la solución del problema de Irlanda.

Unión Vecinal

Mañana se realizará una reunión de propaganda en la casa del señor Gauna iniciado así la campaña para dar a conocer al pueblo la finalidad que persigue la institución.

En la próxima semana, el comité central tomará las medidas del caso para el mejor éxito de los trabajos electorales conducentes a interesar al vecindario para su participación en los comicios del día 20 del corriente.

PERIODISMO

"EL HERALDO"

Este apreciado colega que se publica en Concordia y que dirige el senador provincial señor Napoleón Pousa, ha comenzado a visitar nuestra redacción. "El Herald" es un órgano moderno, bien escrito y con amplia información. Defensor de lo que es radical, batalla con altura por los principios que lo informan y ello hace de él un órgano autorizado. Nuestro saludo.

Club Social

Los asociados a este centro, están citados por segunda vez a reunirse mañana a las 8 horas con objeto de tratar una importante orden del día.

Permiso obtenido

El señor José M. Puente ha solicitado y obtenido permiso para visitar a la señorita Carmen Pavón.

CLUB SOCIAL

2a. Convocatoria
Se invita a los señores Socios a la asamblea ordinaria que tendrá lugar el domingo 6 de Noviembre a las 8 horas.
ORDEN DEL DIA
Lectura de la memoria.
Elección de dos vocales en reemplazo del doctor Wenceslao Segovia y señor Pedro Rebollo hijo, que terminan su mandato y del tesoro por renuncia del señor Pablo Galarraga a más tres suplentes.
El Secretario.

Banco Popular de Misiones

— AVISO —
Se avisa a los accionistas que el dividendo de los \$60, correspondiente al tercer ejercicio que terminó el 30 de Setiembre último, puede hacerse efectivo en las oficinas del Banco los días Lunes, Martes y Viernes de todas las semanas de 8 a 11.
El Gerente

Señoras, Stas. y Niñas
Quiéren sus trajes de esmeralda y rápido confección?
Recorra calle Bolívar 608.
C. A. de Paris.

Restaurant y Billar Panchito
En este establecimiento encontrarán todo lo conveniente a él como ser buena comida, flambes de todas clases, minutas, pudiendo asegurarse que honrará las exigencias del paladar más delicado.
En los días Jueves, Sábado, Domingo y festivos una buena orquesta amenizará siempre la hora de la cena. Precios módicos. Bolívar No. 438 al lado del Mercado

AVISO
En este establecimiento encontrarán todo lo conveniente a él como ser buena comida, flambes de todas clases, minutas, pudiendo asegurarse que honrará las exigencias del paladar más delicado.

En los días Jueves, Sábado, Domingo y festivos una buena orquesta amenizará siempre la hora de la cena. Precios módicos. Bolívar No. 438 al lado del Mercado

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

Quilmes Cristal, Bock

Extrácto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS-MISIONES

Por JACINTO RECA espléndido REMATE DE MUEBLES

El Domingo 6 a las 8 de la mañana vendere en remate público y en el mismo local (al lado de la Agencia del Sr. Luis Yandori) el mobiliaje de la Casa de familia del señor Gregorio Ortiz compuesto de:
Escritorio—una mesa lora labrada y dos bibliotecas con cristales de color.
Comedor—Aparador, trinchante, mesa, 12 cubiertos, 6 sillas tapizadas, 6 sillas Viena, una heladora, lozas, cristales, araña luz eléctrica etc. etc.
Dormitorios—Un juego robe compuesto de: una cama dos plazas, ropero 3 cuerpos luna biselada, lavatorio de tres cuerpos, 2 mesas de luz. Otro, una cama hierro y bronce, 1 cama pino etc. una id. fregall, lavatorio, ropero, dos sillones hancas de Viena, colchones, mesitas etc.
Cocina—Cocina económica, mesa, batea y una completa batería de cocina.
Seña 10%—Comisión 10%. Jacinto Reca Matillero público

DR. HECTOR BARREYRO

Ha recibido su especialidad médica
Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17
Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.
Bolívar 431 POSADAS

Alberto Errotabarea

Cirujano Dentista
Horas de consulta: de 7.30 a 11.30 y de 13 a 18
Hotel Iguazú Posadas

OJO

La Cerveza SHLAU es la mejor. No contiene alcohol

Concesionario: **J. MONTEJANO.**

Lecharia "SAN MIGUEL"

LECHE PURA NATURAL
Reparto mañana y tarde
Depósito permanente de leche helada en la confitería "Las Palmas" al lado del Mercado
Pedidos al Depósito o a su propietario **L. V. LAMIS.**

Tambo Calle Jujuy número 267 entre San Martín y Bolívar.

Reparto de leche a domicilio mañana y tarde.
De 17 a 18 horas se despachan vasos.

Remate Judicial

Por disposición del señor Juez de Paz titular del Departamento don José H. Monte se hace saber que ha sido designado don Boris Lasnik en autos "Zanyseca Juan contra Antonio Sarwicki" cobro de pesos para que proceda en público remate a la venta de seis mil ladrillos más o menos, que son los bienes embargados en este juicio, sin base debiendo exigir del comprador el 30 o/o de seña y a cuenta de precio y el 10 o/o de su comisión que es a cargo del comprador. Elto en los estrados de "La Tarde" y en los estrados.
Apóstoles, Octubre 29 de 1921.
A. Gómez Torres Strio.

En virtud del edicto que antecede se señala el día cinco de Noviembre próximo para que tenga lugar el remate decretado en los estrados del Juzgado de Paz, a las horas de las 10 y 11.
Boris Lasnik Rematador

Hacienda Durham y Hersford

por **MARINO MONTEJANO**
Sobrerbio Remate el domingo 6 de Noviembre frente a la Avenida Centenario a 3 cuadras del almacén de Francisco Ojeda.

El lote de animales más selecto que se ha vendido hasta hoy.

12 lecheras puras y 31 de sangre Durham y Hersford servidas y con cria, un padrillo de tiro y de montar raza Kadrysdale, dos vegas servidas y un petizo.
Veán detalles completos.

Trapos

limpios, se compran en esta imprenta

Cultivadores!!

En Candelaria y Otero Corá se venden chacras fértiles y baratas, con rítilos perfectos.

Recursar a **J. Blanch** en caso que se deseara más detalles.



EXISTENCIA PERMANENTE
en el
Garage y Taller Mecánico
SANCHEZ, STURICH Y Cia.

COLON 207

POASDAS

MICHELIN

AVISO

Apareció LA "NEUMOCIDA"

contra tuberculosis aguda y crónica, asma, bronco-neumonía etc.

Preparado a base de Jugo del Plátano y por el Dr. Marcial Méndez diplomado en Madrid

Aprobado por el Departamento Nacional de Higiene

Unico depositario para T. N. Misiones: **FRANCISCO DE ARRIETA**, Garupá, P.J.C. N. E. A. Calle Bolívar esq. San Lorenzo Posadas. Precio del Frasco \$ 10. Venta en la Farmacia N. PADRÓS



ANTONIO SCHLOSS ARCO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE ESTUDIOS E INVESTIGACIONES DE PRESERVACION DOCUMENTAL

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

AGUA	VINO	CERVEZA
VILLAVICENCIO	TRAPICHE	PILSEN-AFRICANA
de fuente inmejorable	con base de elaboración	EXTRACTO DOBLE
la mejor de las aguas	de los más excelentes	de paladar delicioso
minerales de mesa y	mostos argentinos	y las de menor gra-
la más digestiva	producidos por la mejor	duación alcohólica
	bodega de Mendoza	
:: Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio ::		
NÚÑEZ, GIBAJA, MARTÍNEZ & C^{IA} :: :: POSADAS-MISIONES		

Banco Popular de Misiones
Sociedad Cooperativa de Crédito Limitada

Capital autorizado..... \$ 100.000

PAGA: DESCUENTO: letras, pagarés, sueldos
VENDE GIROS: sobre Buenos Aires y
efectúa otras operaciones bancarias, por
cuenta de los accionistas.
Cambio de moneda extranjera

Por depósito en cuenta corriente..... 1% anual
A seis meses..... 6 " "
A un año..... 8 " "
En caja de ahorro después de los sesenta días..... 5 " "

Local: 209 - Calle COLON - 209

HORAS DE OFICINA DE 8 A 11 A.M.

A. BOUÉ ROMERO Gerente Interino
JUAN B. MERCADAL Contador
Dr. HIGINIO ARBO Pte. del Directorio.

Farmacia
"DEL PUEBLO"
DE
Lindolfo G. Monzón
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artríticos
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA.
BASTIDO COMPLETO DE BROTAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud y por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "305"
Capítulo de las Recetas Hechas con la mayor exactitud para cuando las necesite el paciente.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Alfredo Weiss
Procurador matriculado
y
Martillero Público

Rivadavia 119
Posadas Misiones POSADAS

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente: Vías Urinarias, Señoras y Niños
Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.
Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Adolfo Velasco y Silvio F. Velasco
AGRIMENSORES NACIONALES
Mensuras, Nivelaciones, Tasaciones, y Peritajes.
Escritorio: Esmeralda 589 ger. Pisc, Buenos Aires y
San Lorenzo 543 Corrientes

DR. CARLOS FERNICOLA
MÉDICO CIRUJANO
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio COLÓN 324
POSADAS MISIONES

RAÚL CHAPPAZ
INGENIERO CIVIL
Mensuras, Arquitectura, Construcciones, Peritajes, Tasaciones, Obras de Ingeniería
Casa Barthe
Misiones Posadas

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa de Barthe (Alto)
Posadas Misiones

D. Samaniego
PARTERA
Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires
Ex-jefa de la Matern. de Asunción.
Ofrece sus servicios profesionales en su consultorio, calle Bolívar (al lado de la casa del Dr. Barreyro).
Consulta: de 14 a 16 p.m.

R. Mariano López
Agente Judicial - Rematador, Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Marti - Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

MUY IMPORTANTE

INVERSIÓN DE AHORROS

Colegio Vd. sus ahorros en Cédulas Hipotecarias Argentinas, y formará paulatinamente un capital.

La Cédula Hipotecaria se paga a Vd. una renta del 6 por ciento anual, que se la paga el banco mensualmente.

La Cédula Hipotecaria tiene como garantía efectiva, los bienes gravados en hipoteca al establecimiento, las enormes reservas del banco y además la garantía del Estado.

El Banco Hipotecario Nacional, le constituirá el depósito gratuito en caja de ahorros, con sólo entregar cualquier suma desde un peso moneda nacional.

Cuando su depósito alcance a \$ 25 mil, el banco le comprará una cédula de ese valor y la acreditará a su nombre.

Con los intereses de este título, 6 ojo al año, y las economías que usted deposite, el banco le adquirirá más cédulas y su renta aumentará.

Los intereses que produzcan sus títulos, los irá acumulando el banco a su nombre y con su producto le comprará cada seis meses, nuevas cédulas, y sin Vd. notarlo su capital será cada día mayor.

Las cédulas se pueden comprar por un precio inferior al nominal, entonces el interés resulta mayor que el 6 ojo.

La Cédula Hipotecaria Argentina, ha merecido tal confianza en el extranjero que se calculan en trescientos millones de pesos los títulos en poder de tenedores que residen fuera del país.

Las Cédulas Hipotecarias Argentinas, se venden diariamente en la Bolsa de Comercio, de modo que pueden convertirse en dinero en cualquier momento diligencia de la que se encarga el banco.

El Banco Hipotecario Nacional se responsabiliza de cualquier riesgo que puedan sufrir las cédulas depositadas en el banco, y si se le indica, le remite en la renta desde Vd. diga, o procede de acuerdo con sus instrucciones sin cobrar comisión alguna.

Banco Hipotecario Nacional

VULCANIZACIÓN DE CAMARAS Y CUBIERTAS

Comunicamos a los propietarios de automóviles que desde la fecha en adelante, contamos con personal permanente para la vulcanización de de cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los trabajos inmediatamente que se nos encargue, con : : : : prontitud y esmero : : : : Posadas, Septiembre 10 de 1921.

C. TRUJILLO y Cia. - Colón 368
MISIONES

Navegación a vapor Julio T. Allica
Vapor VILLA FRANCA
Para Puerto Mendes y escalas sale los 10, 20 y 30 de cada mes.
Agente: Daniel Artaza
Posadas Santa Fé 329

Palace "Hotel Misiones"

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el
GRAN BAR - CONFITERIA "PALACE"
en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias
Cocktails según preparadas por un Cocktailero del "Richmond-Bar" de Buenos Aires.

Gran surtido en Bombones finos y buena variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado Precios populares
O. ADAM (dueño)

EDICTO JUDICIAL

señala el día doce de Noviembre para que tenga lugar el remate decretado, a nueve horas, en los estrados del Juzgado.

Boris Lasnik Penatador

Edicto Judicial

Por disposición del Señor Juez de Paz titular del Departamento don José B. Monte, se hace saber que ha sido designado don Onésimo Macaya, en autos "Andrés Sadorowyn contra Miguel Santos Juicio Ejecutivo", para que proceda a la venta en público remate de los bienes embargados, consistentes en dos vacas con crías, sin haber debiendo exigir del comprador 30 ojo de suya, y a cuenta de precio el 10 ojo de comisión que en a cargo del comprador Edictos en "La Tarde" y en los estrados. Apóstoles, Octubre 26 de 1921.

A. Godines Torres Srio.

En virtud del edicto que antecede arádo lo el día doce de Noviembre para que tenga lugar el remate decretado, en los estrados del Juzgado de Paz a horas diez.

Onésimo Macaya Rematador

Encontrará conveniencia.

Visite el Stock para la presente estación de la Casa **Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA CALIDAD Y ELEGANCIA

278 - Calle COLON - 278 Posadas-Misiones

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Interesantísimo es

EN TODO SENTIDO EL SURTIDO DE

Primavera-Verano

QUE ESTAMOS RECIBIENDO

Próximamente ampliaremos detalles

Pero, en el deseo de dar una idea a nuestra clientela, de la verdadera revolución que entrañan las excepcionales condiciones de nuestras ventas, no podemos resistir la tentación de consignar esta

EXCEPCIONAL OFERTA

TRAJES de casimir pura lana, esmerada confección, forro de sarga, en colores azul marino y negro,

\$ 29.⁸⁰

NUESTRO SISTEMA DE VENTAS ES EL MAS LIBERAL

EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

Bolivar 262 - Teléfono no. 125 - Posadas (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES